



**GOUVERNEMENT DE LA RÉGION
DE BRUXELLES-CAPITALE**

CABINET DE LA SECRÉTAIRE D'ETAT
EN CHARGE DU SIAMU

Communiqué de presse

Accident de Rhode: encore une fois l'envoi des secours a été chaotique

Bruxelles, le 20/02/2019 - La secrétaire d'Etat bruxelloise en charge du SIAMU ne cache pas son étonnement quant à la gestion des secours lors de l'accident survenu samedi dernier à Rhode Saint Genèse.

Il ressort des éléments actuels que le principe de l'aide adéquate la plus rapide n'a pas été respecté étant donné que le poste des pompiers de Bruxelles de Chêneville était le plus proche, avec des moyens en aide médicale urgente et en désincarcération disponible au poste.

La centrale 100 de Louvain a fait appel à des secours plus éloignés du lieu de l'intervention (Brabant Wallon 11 Km) alors que des secours beaucoup plus proches, ceux de Bruxelles (5 Km), étaient disponibles !

Des faits qui rappellent malheureusement le même problème de gestion des secours qu'au moment des attentats du 22 mars. La secrétaire d'Etat le regrettait déjà dans les colonnes du Soir en mai 2016: *"[...] on a tardé à envoyer des hommes et des ambulances en renfort.. [...] Je pense qu'il y a eu, à Louvain, une sous-estimation de la gravité des choses."*

« Aujourd'hui, que les mêmes problèmes de gestion par cette même centrale 100 de Louvain surviennent 3 ans plus tard est inacceptable » s'indigne la secrétaire d'Etat. *« Il est temps que les leçons soient tirées. »*

Contact Presse

Sarah Tillous - Cabinet de la Secrétaire d'Etat en charge du SIAMU
0495 42 51 06